

Tasyakuran dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI ke 74 digelar oleh Pemerintah Kabupaten Kediri. Acara yang bertempat di area Kantor Kecamatan Pare (17/8) tersebut merupakan penutup dari seluruh rangkaian kegiatan.



"Alhamdulillah untuk tahun ini penampilan Paskibraka sukses dan saya berikan jempol 4. Mulai dari bendera naik dan turun tak ada kesalahan," ungkap Bupati Kediri, dr. Hj. Haryanti Sutrisno

Jempol 4 diberikan oleh Bupati Kediri sebagai kebanggaan dan apresiasi kepada para anggota Paskibraka yang sukses saat Upacara Detik-detik Proklamasi maupun saat upacara penurunan bendera.

Beliau menambahkan, acara 17 Agustus selalu diperingati dengan meriah oleh seluruh masyarakat di Indonesia, termasuk masyarakat Kabupaten Kediri dengan menggelar berbagai perlombaan.



Dari berbagai kegiatan dalam peringatan HUT Kemerdekaan, yang menjadi pusat perhatian adalah Upacara Detik-detik Proklamasi, terutama saat anggota Paskibraka mengibarkan sang merah putih.

Setelah sekitar 10 hari dikarantina dan mendapatkan pembinaan mental maupun fisik, mereka sekarang sudah lega. Tidak tegang lagi dan bersuka ria di tempat resepsi.

"Tidak kalah penting dengan Paskibraka, yang juga kami undang saat ini adalah 6 pendonor darah yang minimal sudah mendonor sebanyak 100 kali. Hal ini tidak ternilai harganya untuk menyelamatkan banyak jiwa manusia," tambah Bupati.

"Kepada para pemenang lomba dan LVRI yang hadir, saya ucapkan terima kasih karena telah ikut berjuang merebut kemerdekaan dari penjajah. Mari kita jaga persatuan dan kesatuan bangsa, jangan sampai kita mudah terpecah belah," ajaknya.



Pada acara tersebut diberikan hadiah kepada pemenang lomba kebersihan dan keindahan kantor kecamatan se-Kabupaten Kediri. Juara 1 diraih Kec. Gurah, Juara 2 Kec. Plosoklaten dan Juara 3 Kec. Plemahan. Sementara itu juara lomba catur diraih oleh Bagus Condro dari Dinas Perdagangan, sedangkan pemenang lomba tenis meja adalah dari Dinas Pendidikan.

Hadir pada acara ini Sekda Dede Sujana, Ketua Dharma Wanita, para tokoh agama, tokoh masyarakat, Kepala OPD, serta Camat se-Kabupaten Kediri. (Kominfo/lks,team,tj,wk)